

## DING ! DANG ! DONG !

— S. G. Mgr l'Archevêque est arrivé le 16 novembre, dimanche matin, à Saint-Boniface. M. l'abbé Louis Lee, curé de Transcona, qui était dans la province de Québec depuis un mois, est revenu en même temps. Comme nous l'avons déjà annoncé, Sa Grandeur jouit d'une excellente santé et ce voyage lui a fait grand bien. Elle a prêché à la cathédrale dimanche, le 23.

— S. G. Mgr McNally, évêque de Calgary, est passé à l'archevêché le 12 novembre. Monseigneur retournait dans son diocèse.

— Dimanche, le 9 novembre, S. G. Mgr Béliveau a béni le nouveau couvent des Rdes Sœurs des Cinq-Plaies à Saint-Léon et le lendemain le nouveau presbytère des Chanoines Réguliers de l'Immaculée-Conception à Notre-Dame de Lourdes.

— Les paroissiens de Fannystelle ont mis le couronnement à leur zèle pour la maison du Seigneur en achetant un beau carillon de trois cloches qui ont été bénites le 12 novembre par S. G. Mgr Béliveau. Ces cloches viennent de la fonderie Paccard, d'Annecy, France.

— Le R. P. Joseph Carrière, provincial de la Compagnie de Jésus au Canada, fait présentement la visite annuelle du collège de Saint-Boniface. Il visita précédemment celui d'Edmonton. Il est accompagné du R. P. F.-X. Bellavance, son socius, ancien professeur du collège de cette ville.

— M. l'abbé Norbert Jutras, curé de Letellier, a été nommé conférencier agricole par le Gouvernement provincial. Il expliquera aux cultivateurs les avantages de la culture mixte.

— Le 13 novembre, S. G. Mgr Béliveau a été l'hôte des sociétés Saint-Jean-Baptiste et l'Assomption de Winnipeg, à la salle paroissiale du Sacré-Cœur. Sa Grandeur a prononcé un éloquent discours sur l'Acadie et l'énergique ténacité patriotique des Acadiens.

— Mgr F.-A. Dugas, P. A., V. G., a béni une cloche à Norman, Ont., le 16 novembre.

— M. l'abbé Louis Bazin, qui exerçait depuis dix ans le ministère dans le diocèse, est retourné en France. Il sera aumônier d'un hospice de vieillards à Ternay, (Isère), au diocèse de Grenoble, auquel il appartient.

— L'Union Nationale Métisse du Manitoba a fait célébrer le 16 novembre un service solennel à la cathédrale pour ses membres défunts et elle a déposé une couronne de fleurs sur la tombe de Louis Riel.

— Jeudi, le 20 novembre, S. G. Mgr Béliveau a béni la nouvelle partie que les Rdes Sœurs des SS. NN. de Jésus et de Marie ont ajoutée à leur couvent de Sainte-Agathe.

— Le 23 novembre, la nouvelle église Sainte-Cécile d'Inwood,